

Gestión de eficiencia energética

Camanchaca es la primera en certificarse

A 18 meses de haber iniciado el proceso de auditoría para certificar el Sistema de Gestión de Eficiencia Energética de Camanchaca, SGEE, y de la implementación de inversiones, la empresa se transformó en la primera pesquera, salmonera y mitilicultora a nivel nacional en lograr la certificación para todas sus Divisiones con la norma internacional ISO 50.001.

El proceso de implementación contó con el apoyo de Efizity, filial de Colbún, y la auditoría de certificación fue realizada por Aenor. El proceso constó de diversas etapas (documentales, visitas a terreno, entrevistas, entre otras), donde se veri-

ficó la información existente y se revisó la operación de plantas y la implementación de planes de mejora.

El gerente general de Camanchaca, Ricardo García Holtz, comentó que “la certificación es sólo la punta del iceberg de un esfuerzo transformador para ser más eficientes en el uso de la energía, motivados por el doble propósito de contribuir a menos emisiones de carbono, y de reducir nuestros costos. Tempranamente en 2019, nos desafiábamos en Salmones Camanchaca para ser Carbono Neutrales en 2025, contribuyendo al compromiso de Chile de serlo en 2050, y muy conscientes del rol clave que el océano

tendrá para la alimentación del mundo, donde Camanchaca es un jugador global en pesca silvestre y la acuicultura”.

La acreditación, en el marco de la Ley de Eficiencia Energética, considera metas para cada División.

García añadió que este compromiso implicó permear la cultura interna, con la valoración de la sostenibilidad como pilar del desarrollo de la empresa, presente desde la región de Tarapacá hasta Aysén. “Estamos orgullosos de avanzar en el compromiso de los trabajadores de Camanchaca con el cuidado de nuestro planeta y de darle más legitimidad a lo que hacemos”, confirmó García.

Fotografía: Camanchaca

